



BOLETIN

INFORMATIVO

2023

8 de Diciembre

20
23

@Inapagob



www.inapa.gob.do





CONTENIDO



01

**Carta compromiso al
ciudadano**



02

**Marcha Concentración
Nacional por la Integridad**



03

**Programa especial desde el
arroyo Gurabo**



04

**Cambio de mando de
Focard-APS**



05

Segunda jornada de vacunación



Carta compromiso al ciudadano

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó el lanzamiento de la primera versión de su «Carta compromiso al ciudadano» (2023-2025), en un acto encabezado por su director ejecutivo, Wellington Arnaud.



El Programa Carta Compromiso al Ciudadano es una estrategia desarrollada por el Ministerio de Administración Pública (MAP) con el objetivo de mejorar la calidad de los servicios que se brindan a los ciudadanos.

En la actividad, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, el funcionario señaló que el documento es el resultado de un esfuerzo colectivo que refleja la dedicación y el compromiso de todos los que conforman el INAPA.

«Nuestra visión como institución es ser un referente de eficiencia, transparencia y responsabilidad en la gestión del agua potable y el saneamiento», manifestó.

Arnaud indicó que esta «Carta compromiso al ciudadano» se convierte en una herramienta vital para fortalecer la relación entre el Estado y los ciudadanos, reflejando la importancia que tiene procurar la mejora continua de los servicios públicos que se ofrecen a la población.

«En el INAPA continuaremos trabajando juntos para mejorar la calidad de vida de todos los dominicanos y reafirmamos nuestro compromiso de dar lo mejor de nosotros, porque es un alto privilegio ser servidor público», agregó.

En la actividad estuvieron presentes Johana Guerrero, directora de Diseño y Mejora de Servicios Públicos del MAP, y Evelyn Koury Irizarry, representante de la ciudadanía y parte del Grupo Piñero.

Mientras que por el INAPA también participó Christie Jordan, directora de Planificación y Desarrollo, entre otros funcionarios de la institución.





Marcha Concentración Nacional por la Integridad

Una representación del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participó en la "Marcha –Concentración Nacional por la Integridad ", organizado por la Dirección de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG).

La actividad, encabezada por la directora de la DIGEIG, Milagros Ortiz Bosch, forma parte de la celebración del Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción.

La marcha se desarrolló desde la Plaza de la Cultura hasta el Parque Independencia.



Programa especial desde el arroyo Gurabo

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), ponderó el gran impacto que representa el desarrollo de la obra más importante en materia social y medioambiental -el saneamiento del arroyo Gurabo- ejecutada por el gobierno Dominicano.



El funcionario participó en un programa especial de "Rumbo de la Mañana", desde el lugar del proyecto.

"La obra contempla la reubicación de 1,200 familias a hogares dignos, parques, canchas deportivas, ciclovía, murales educativos, área de juegos infantiles, gimnasio al aire libre, anfiteatro y áreas verdes para el disfrute de toda la familia" expresó.

En esta segunda etapa, que se inaugurará el próximo viernes 15, se encuentra el parque infantil público más moderno y grande que existe en el país.



Cambio de mando de Focard-APS

Una representación del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participó en el acto de cambio de mando de la presidencia «pro tempore» del Foro Centroamericano y República Dominicana de Agua Potable y Saneamiento (Focard-APS).

Por la institución estuvieron presentes Wáscar Martínez, subdirector; y Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial.



En esa ocasión, Panamá asumió el cargo en sustitución de Costa Rica.

El Focard-APS es la instancia especializada del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) que aglutina a las instituciones rectoras del agua potable en los países miembros, cuya máxima autoridad es el Consejo Centroamericano y República Dominicana de Agua Potable y Saneamiento (Concard-APS).

En el año 2021, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, asumió la presidencia «pro tempore» del organismo durante el segundo semestre (julio-diciembre).





Segunda jornada de vacunación

Para el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) es importante la prevención de las enfermedades; es por eso que esta semana ofreció una segunda jornada de vacunación contra influenza, difteria, tétanos y hepatitis B.

La actividad se llevó a cabo en el dispensario médico de la institución durante dos días.

La actividad fue organizada por la Dirección de Recursos Humanos, a través de su Departamento de Relaciones Laborales y Sociales y su División de Dispensario Médico, en coordinación con el Ministerio de Salud Pública.

Hace varias semanas, la institución había realizado otra jornada similar.



CORTOS PROVINCIALES

San José de Ocoa

El departamento provincial continúa realizando labores de pavimentación en los sectores que han sido intervenidos con fines de colocación de redes de distribución de agua que formarán parte del nuevo y moderno acueducto dual San José de Ocoa-Sabana Larga.



Sánchez Ramírez

Después de los daños causados por las recientes lluvias a las unidades de abastecimiento de La Cueva, municipio Cevicos, se procedió a instalar un nuevo motor de 50 hp para poner fin al problema de falta de agua potable en esa zona.

Peravia

Una brigada reparó una avería en la línea matriz de agua potable de 6 pulgadas en la calle Canela Mota, específicamente en el parquecito de Paya Arriba, distrito municipal Paya, municipio Baní.



